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RI第2760地区 西名古屋分区 2017-18 INTERCITY MEETING

　本日のIM開催に際してましては、西名古屋分区の多数のクラブから全員
登録というご高配を賜り、全体では870余名の多数の参加者登録を頂戴し、
また本日もご多用のところ、非常に多数のロータリアンに足をお運び頂きま
した。名古屋東南RCの会員一同を代表し、心より感謝申し上げます。これも
ひとえに皆様のご友情の賜物と深く受けとめ、ホストクラブとして会員一同
誠心誠意務めさせていただく所存でございます。
　さて、今回IMを主催するにあたって、当クラブがホストを務めた2006～
07年度を思い起こしました。当時は西名古屋分区ガバナー補佐幹事として、
斎藤ガバナーの地区方針「原点回帰」のもと、片山ガバナー補佐と各クラブ
を回って勉強させて頂きました。この10年で、ロータリーを取り巻く環境も
大きく変わり、当クラブも様々な変化がありました。クラブの会員構成も、会
員の意識も大きく変化しています。そのような変化のなかでも、ロータリー歴
の長い会員から新会員、男性会員と女性会員、また会員間の大きな年代差と
いったギャップなどを無くした、”風通しの良い””調和のとれた””魅力ある”
ロータリーライフを目指したいという気持ちにはご賛同頂けると思います。
　「先ずは、一歩を踏み出そう!」という宮崎ガバナー補佐の言葉を受け、原
点に立ち戻り、このIMでの活動を通して会員相互の交流を深め、そのきっか
けとしたいという強い想いから「心♡ひとつに」というクラブスローガンを掲
げることに致しました。今日のIMにご参加頂いた皆様に、楽しくて有意義な
時間をお過ごし頂けましたら、またロータリーにおける友情がさらに深まる
きっかけになりましたら幸甚に思う次第であります。

2018年2月21日（水）  曇り  第30回 於:名古屋マリオットアソシアホテル16階
　　「タワーズボールルーム」

挨拶：I.M実行委員長　佐久間貞介

　西名古屋分区の皆様、本日は当分区IMに大勢の会員にご参加頂きまして
厚く御礼申し上げます。また斎藤直美RI理事をはじめ神野重行ガバナー、そ
して西名古屋分区出身のパストガバナー盛田和昭様、高橋治朗様、片山主
水様、近藤雄亮様、特別出席者の皆様にも感謝申し上げます。
　さて今回IMを開催するにあたって、過去開催されたIM Reportを参考にし
たく目を通していたのですが、28年前(1989-1990年度)に名古屋中RCの
ホストで開催された時にはIGF（Intercity General Forum）との呼称のもと、
ほぼ丸一日をかけて研修や討論に費やされていました。第276地区名古屋
第1分区という時代で、ガバナーは盛田和昭氏、名古屋第1分区代理は加納
泉氏でした。その翌年からIM(Intercity Meeting)へと変更されましたが、こ
れはRIの手続要覧の変更によるだけでなく、盛田PGのご提案で「単に名称
変更だけでなく、親睦の趣旨に沿って、知り合い、語り合い、寛ぎ合う時間を
持とう」ということで、この時から第2部で懇親会が開催されることになった
ようで、石井好子シャンソン・ディナーショウが行われました。当時のガバ
ナーは中村繁男氏、名古屋第1分区代理は嶺木一夫氏、ホストクラブ名古屋
瑞穂RC会長は髙村博三氏でした。
　その時の私の心に強く残っているのが、盛田PGの講話で、かいつまんでご
紹介しますとロータリアンのあるべき姿をゴルフに例えてのお話で、「ゴルフ
には多くのルールがあります。又時々改訂もされます。しかし全てのプレー
ヤーがルールブックを読み精通しているわけではありません。知らなければ
プレーができないとすればとても難しいスポーツということで嫌になったり、
やりたいとは思わなくなってしまいます。しかし、実際は多くの人が楽しくゴ

挨拶：西名古屋分区ガバナー補佐　宮崎薫
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名古屋東南RC　伊藤素美子
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「君が代」「奉仕の理想」

ルフをしています。それは最低のルールとマナーをわきまえていることで、一
緒にプレーする人に迷惑をかけることがないからです。」というものでした。今
という時は時代の変遷を経てあるわけですが、我々が直面しているロータ
リー活動の「量か質か」という課題に対して、素晴らしい示唆を与えて下さっ
ていたのだと改めて感じられてなりません。
　手続要覧を精読し理解することも大切ですが、その前に職業人として、
ロータリアンとしての、マナーと品格を高めるという原点を揺るがせないこと
が最も優先されるべきです。そしてロータリー
をそんなに難しく考えないで、先ずはみんなで
手掛ける奉仕活動に参加することで楽しみを
見つけ、以って無関心ロータリアンを無くすこ
とが肝要であると思います。
　我々の仲間のロータリアンが実行している
素晴らしい奉仕活動の事例発表に耳を傾け、
今後の奉仕活動の一助にしていただけたら幸
いです。そして先ずは一歩を踏み出しましょう！

本多誠之さんプログラム

第一部

16：00
16：30

16：40

17：20

本会議受付
本会議開会
点鐘
国歌「君が代」及びロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
実行委員長挨拶
主催者挨拶
特別出席者ご紹介

奉仕事例発表
１．「森の防潮堤」プロジェクト　
２．「和っと大須」大須茶会・大須フォトコンテスト

３．「バングラデシュの多目的サイクロン・シェルター建設」

４．「ワールドフードふれ愛フェスタ」(WFF)

パネルディスカッション
テーマ　ロータリーの「奉仕」

講評

於：アイリス
…西名古屋分区ガバナー補佐　宮崎薫

…西名古屋分区IM実行委員長　佐久間貞介
…西名古屋分区ガバナー補佐　宮崎薫

…名古屋瑞穂RC　市岡正蔵

…名古屋大須RC　渡辺観永

…名古屋名駅RC　藤井圓隆

…第2760地区WFF実行委員会　篭橋美久

…西名古屋分区ガバナー補佐　宮崎薫

18：10 次期西名古屋分区ガバナー補佐、次期I.Mホストクラブ会長ご紹介

点鐘

地区職業奉仕委員長　匹田雅久
地区社会奉仕委員長　杉浦文雅
地区国際奉仕委員長　鈴木宏司

地区青少年奉仕委員長　岡田雅隆
パストガバナー08-09年度　片山主山
パストガバナー14-15年度　近藤雄亮

…RI理事　斎藤直美

…
次期ガバナー補佐名古屋中RC　渡邊一平
次期ホストクラブ会長名古屋中RC　山田順
…西名古屋分区ガバナー補佐　宮崎薫



■今週の行事 2月22日（木）　振替により例会変更
■次週の卓話 3月1日（木）　

3月8日（木）　■次々週卓話

新会員イニシエーションスピーチ
会員卓話：

：

椙山女学園大学生活科学部教授
村上心さん

鈴木雅登さん

「地域の賦活／再生-中川運河キャナルアー
ト等の活動」
：

例会のご案内

第二部

挨拶：名古屋東南RC会長　山口直彦

於：タワーズボールルーム

…名古屋東南RC　山口直彦

18：30 懇親会開会
握手タイム
ホストクラブ会長挨拶
国際ロータリー第2760地区ガバナー祝辞
乾杯
アトラクション
（アレキサンドライトによる素敵なエンタテインメント・ショー）
謝辞
ロータリーソング「手に手つないで」斉唱

　西名古屋分区IM開催にあたり、本会議に参加頂きました多くの
ロータリアンの皆様へホストクラブを代表し心より歓迎致します。
　名古屋東南RCは昭和44年3月に名古屋南RCをスポンサークラ
ブに西名古屋分区5番目のクラブとして創立され、来年50周年を迎
える会員数85名のクラブです。今日まで、佐久間貞介実行委員長を
中心に宮崎ガバナー補佐の奉仕活動に対する強い想いを伝えられ
るような緊密な打合せをさせて頂きクラブ全員が力を合わせ一体と
なって準備をして参りました。地区方針の中で「奉仕を通じてロータ
リー活動に楽しみを見い出そう」と神野ガバナーは述べられており
ます。第1部ではその思いを受け宮崎ガバナー補佐が選んだ分区内
3RCと第2760地区WFF実行委員会の4つの奉仕活動をご紹介頂
きます。さらに、第2部では、分区内クラブメンバーと奉仕について熱
く語り合い「心♡ひとつに」を感じられる場となることを祈念してお
ります。また、宝塚OG「アレキサンドライト」のダンスショウで楽しん
で頂けたらと思います。このIMが皆様にとって有意義で価値のある
一時となりますことを祈念致しまして歓迎の挨拶とさせて頂きます。
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